

Bupati Asahan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H di Desa Sei Jawi Jawi

Edward Banjarnahor - ASAHAN.WARTAWAN.CO.ID

Oct 2, 2024 - 12:41



ASAHAN - Bupati Asahan, H. Surya, BSc hadir di peringatan Maulid Nabi Muhammad 1446 H di Mesjid Al Hadil Hag Desa Sei Jawi Jawi, Kecamatan Sei Kepayang Barat, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Selasa, (10/09/2024) malam. Turut hadir dalam kesempatan tersebut Bupati Kabupaten

Asahan, Pj Sekda Kabupaten Asahan, Asisten Administrasi Umum, beberapa OPD Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ustadz Nawawi Al Aksi dari Jakarta, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Kapolsek Sei Kepayang, mewakili Danramil Sei Kepayang, Camat Sei Kepayang Barat, Kepala Desa Sei Jawi Jawi dan tamu undangan lainnya.

Camat Sei Kepayang Barat Suwage S.E, M. Si mengatakan selamat datang kepada Al Ustadz Nawawi Al Aksi dari Jakarta serta kepada rombongan Bupati Asahan di Kecamatan Sei Kepayang Barat.

Kemudian ucapan terimakasih kepada pengurus BKM Mesjid Al Hadil Hag Desa Sei Jawi Jawi dan masyarakat yang telah ikut mensukseskan acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H hingga dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Bupati Asahan, H. Surya, BSc dalam sambutannya mengatakan peringatan maulid nabi Muhammad SAW adalah hadirnya Rasulullah SAW dimuka bumi dengan tujuan untuk menyempurnakan akhlak umat manusia. Agar bertaqwa kepada Allah SWT, berlaku baik kepada sesama umat manusia dan juga kepada makhluk makhluk ciptaannya yang lain.

Kemudian sejarah Islam telah mencatat bahwa perjuangan beliau dalam menjalankan tugas kerasulannya dalam menyampaikan risalah agama Islam dalam menghadapi hambatan berat, sulit, berbagai hinaan, caci-maki, ancaman, bahkan penganiayaan pernah dialaminya.

Namun, berkat wahyu Allah SWT yang selalu memberikan cahaya terang dan malaikat Jibril yang selalu mendampingi beliau, maka perjuangan untuk menyampaikan risalah tersebut dapat dilewati dengan suka cita.

Untuk itu, sebagai umat Nabi Muhammad SAW yang senantiasa mencintai beliau, mari kita jadikan peringatan maulid Nabi besar Muhammad Rasulullah SAW sebagai momentum untuk menyegerakan kembali pengakuan cinta kepada Beliau dengan disertai perbuatan nyata yang mencerminkan rasa kecintaan. Semoga safari dakwah peringatan Maulid Nabi Muhammad Rasulullah SAW ini berlangsung sukses serta semoga kita semua mendapatkan Rahmat Maghfirah dan ampunannya dalam menjalankan ibadah.

Diakhir sambutannya Bupati Asahan mengatakan, "kami atas nama Pemerintah Kabupaten Asahan mengucapkan terimakasih kepada seluruh panitia peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW serta pengurus BKM Mesjid Al Hadil Hag Desa Sei Jawi Jawi dan Masyarakat atas terlaksana kegiatan ini."

Kemudian dilanjutkan dengan tausiah Agama yang disampaikan oleh Al Ustadz Nawawi Al Aksi mengatakan, untuk momentum peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H mengajak untuk semangat memperbaiki diri kita menjadi lebih baik kedepannya. Edward Banjarnahor